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CONSIGLIO COMUNALE DEL 29.11.2012 

Interventi die Sigg. consiglieri 

 

Ratifica delibera Giunta Comunale n. 183 del 5.11.2012: quarta variazione 

delle dotazioni di competenza del bilancio per l’esercizio in corso, della 

relazione previsionale e programmatica e del bilancio pluriennale 2012-2013-

2014. 

 

Presidente 

Passiamo al quarto punto dell’ordine del giorno: Ratifica delibera Giunta 

Comunale n.183 del 5.11.2012, quarta variazione delle dotazioni di 

competenza del bilancio per l’esercizio in corso. Relazione previsionale e 

programmatica e del bilancio pluriennale 2012 – 2013 – 2014. 

Ha chiesto la parola l’assessore Colapinto. Pregherei di fare un po’ di silenzio. 

Grazie. 

 

Assessore Colapinto 

Buonasera a tutti. Come enunciato dalla presidente del Consiglio, l’oggetto di 

questa delibera, si tratta di una ratifica di una delibera di Giunta … 

 

Presidente  

Scusi, assessore. La stiamo controllando … 

 

Segretario 

Presenti 21, astenuti 1, votanti 20, favorevoli – riconto – 13, chiedo scusa. I 

contrari sono 7. 

 

Presidente  

Lo rileggo, chiedo scusa dell’errore, può succedere. 

Presenti 21, astenuti 1, votanti 20, voti favorevoli 14, voti contrari 7… 

Presenti 21, astenuti 1, votanti 20, voti favorevoli 13, voti contrari 7… 

Prego, assessore Colapinto, ne ha facoltà. 
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Assessore Colapinto 

Si tratta di una delibera di Giunta del Consiglio Comunale del 5.11.2012. La 

variazione comporta un aggiustamento di bilancio che va sui 133.800, di cui la 

maggiore voce è quella che deriva dalle violazioni alle norme di circolazione 

stradale che vengono fatte in via Torino e in via Frejus … Questi 133.000 euro 

vengono destinati: 15.000 per i cantieri di lavoro, 40.000 per l’illuminazione 

pubblica, mentre si riscontrano minori spese per l’assistenza trasferimento 

cantieri di 4.700 euro, invece si spende di più 50.000 euro, per attività 

elaborazione e notifica sanzioni di codice della strada, 28.500 per la 

manutenzione segnaletica verticale e infine 5.000 per trasferimento alle 

associazioni diverse sul territorio. Quindi si sottopone questa delibera al 

Consiglio per la sua approvazione. 

 

Presidente 

Ringrazio l’assessore Colapinto. Chiedo chi di voi vuole intervenire per questa 

delibera... Ha chiesto la parola il consigliere Mango, ne ha facoltà. 

 

Consigliere Mango 

Io farei la dichiarazione di voto per quanto riguarda questa delibera, dal 

momento in cui alcune voci si incrociano anche con la quinta variazione il 

ragionamento lo farò nella prossima delibera.  

La dichiarazione di voto per il Partito Democratico e anche i colleghi di Verso il 

PD è contraria. 

 

Presidente 

Ha chiesto la parola il consigliere Raso, ne ha facoltà. 

 

Consigliere Raso 

Come presidente della commissione bilancio e come rappresentante della 

maggioranza dichiarazione di voto favorevole. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Raso.  Cedo la parola al dott. Mirabile per la votazione. 
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Segretario 

Beretta, Baravalle, Ferrara, Gallino, Gambetta, Gobbi, Guglielmi., Labella, 

Maglione, Mango, Manzone, Marseglia, Masante, Mastroianni, Mensa, 

Mussetto, Raso, Rio, Salerno, Serra, Vassalotti. 

 

Presidente 

La votazione così suddivisa: presenti 20 astenuti nessuno, votanti 20, voti 

favorevoli 13, voti contrari 7. 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

Favorevoli … 

Contrari … i consiglieri Mango, Manzone, Gobbi, Mensa, Salerno, Vassalotti. 

Astenuti …  

La delibera è stata approvata. 


